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Корреспондент Омск-право.ру посетила одну из городских поликлиник Омска,
руководствуясь методом случайного выбора…

      

Детская городская поликлиника №7 находится на одной из окраин мегаполиса – в
Кордном поселке, а потому на ее примере можно судить о работе и других аналогичных
– удаленных –медучреждений системы здравоохранения. По-крайней мере,

  

того же профиля…

  

  

Первое, что бросилось в глаза – это чистота и порядок еще на дальних подступах к
зданию БУЗОО "ДГП №7".

  

Хоть и не новые, но опрятные и ухоженные тротуары, в наличии мусорные ведра,
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  клумбы с посадками у входа, современный дизайн дверей – все это не остается безвнимания и деток и, прежде всего, их родителей, бабушек и дедушек.  Общеизвестно, что позитивный  настрой и радующее глаз окружение способны творитьчудеса и противостоять  любой болезни.  

  Внутри поликлиники все на своих местах. Сразу у входа регистратура,  

  тут же обширная парковка для колясок и других передвижных транспортных средствмаленьких пациентов.  

  Дальше солидный по вешалко-местам гардероб. Напротив - шикарное зеркало с большимобзором.  

  Само собой - аппарат для приобретения бахил,  

  Тут же, "до кучи",любимые атрибуты всех малышей – яркие игрушки и сладкие сосачки.Завсегда есть чем переключить внимание недомагающего чада.  
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  В коридорах медучреждения идеальная гигиеническая чистота.  На лестничных пролетах:  

  По углам, которые считаются традиционных пыоесборниками:  

  На эатажах имеются и отдельные зеленые насаждения.  

  Возле кабинетов массового пребывания пусть старенькие, но с достаточнымколичеством посадочных мест кресла и скамейки.  

  

  И через каждые метров пять – десять оборудование для обслуживания и пеленаниямладенцев.  
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  На окнах - уютные занавесы:  

  

  Очередей никаких нет.  Даже те, кто пришел без талона, не останутся без внимания сотрудников. Персоналздесь  внимательный, доброжелательный, чуткий,  профессионально состоявшийся.  

  В наличии обязательная по нынешним врменам электронная регистратура. На стенахдостаточно много полезной и актуальной информации. Для общего развития.  И детей и взрослых.  
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  и для профилактики особо частых детских болезней.  

  

  

  Конечно, можно сказать, что сегодняшняя ситуация в ДГП №7 не показатель, так как,многие дети с микроучастка находятся вне города, на летнем отдыхе или уродственников в деревне.  Но в любом случае по возвращении и при необходимости (не дай Бог!) маленькихпациентов ждет комфортное обслуживание. На должном профессиональном уровне.  Но лучше – не болеть!  Впрочем, в бегло проинспектированном мною медучреждении не без недостатков. Ведьне для радужного репортажа меня направили в заведение, принадлежащее самойкритикуемой системе нашей соцсферы?!  Вот что мне удалось найти:  - На плакате не популяорной нынче парти власти отсутствует один лист информации.Возможно, очень важной.  

  - На дверном косяке одного из кабинета зияет трещина. Не порядок!  

  - По рекламному сбору, видимо, не дорабатывает персонал - мною обнаружен пустующийстенд. А прямо над ним вентиляционная решетка устаревшего, я бы сказала, позорногодизайна.  

  И еще:  - На импровизированной парковке возле здания БУЗОО покосившийся дорожный знак. Ккому вопрос, не знаю, но ставлю на вид.  
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  - В стене мною найден наполовину вбитый, но не используемй гвоздь, типа дюбель. Длякаких медицинских целей - не понятно.  

  - Новая разводка электрики и, видимо, противопожарной сигнализации не эстетичнососедствует с ранее замененной и отслужившей срок предшественницей.  

  Конечно, нужно понимать, что не для модной нынче критики обнародован сей "наборнедоразумений".  Сегодня крайне важно для всех нас понимать, что первично, а что вторично. Что влияетна содержательную сторону предоставления профильных услуг населению, а чтоявляется формальностью. Которую при желании можно повернуть.  И так, и эдак.  Анастасия Добробабина,  менеджер спецпроектов Омского правового портала
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